

Texte : Serena Benassu



Une crèche... en or !

La nouvelle micro-crèche de Curis-au-Mont-d'Or (69) fait la part belle à l'éco-conception. Harmonieusement implantée aux côtés de la mairie-école maternelle de la commune, Paille d'Or a été conçue en 2017 par l'agence lyonnaise Wild Architecture. Le challenge : créer un environnement propice à la découverte, lumineux, fluide et stimulant, pensé pour accompagner les tout-petits au quotidien. Un an après l'inauguration, la micro-crèche affiche (sans surprise !) complet.

Au centre de sa conception, la découverte sensorielle dans un environnement de la taille d'une maison, où les espaces sont à l'échelle de l'enfant : des fenêtres basses pour observer l'extérieur et saluer les parents, des signalétiques ludiques pour les aider à se repérer, et une multiplicité de matières tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. La terrasse en bois, le sol souple et la zone « verte »

enherbée de plantes aromatiques entourent la structure aux tons neutres et à l'allure contemporaine. L'agence Wild Architecture a implanté ce bâtiment suivant un système de bandes actives qui en assure l'insertion paysagère sans rupture. La structure se compose d'une ossature en bois préfabriquée en atelier. L'isolant paille a été choisi pour son faible impact carbone et pour assurer une grande fraîcheur en été.

Pour aller plus loin

www.wildarchitecture.fr